

# 7D5N DUBAI-ABU DHABI PLUS SHARJAH FREE 6D5N TURKIYE

ISTANBUL – BURSA – ESKISEHIR – CAPPADOCIA – ANKARA – IZMIT-DUBAI – ABU DHABI – SHARJAH



**LAND TOUR**  
**USD 989<sup>++</sup>**  
**/PAX**

***HIGHLIGHT:** Cable Car at Mt.Uludag, Optional Hot Air Balon, Underground City, Odunpazari, Kursunlu Mosque, Bosphorus Cruise, Modern Dubai City Tour, Old Dubai City Tour, Dubai Miracle Garden, Dessert Safari, Sharjah City Tour, Grand Mosque*

**PERIODE :**  
**25 DESEMBER 2023- 6 JANUARI 2024**



**HEAD OFFICE**  
TWINK Building 3rd Floor, Jl. Kapten Tendean No. 82  
Mampang Prapatan, Jakarta Selatan 12790  
Ph. 021-7900 216 | [www.cheria-travel.com](http://www.cheria-travel.com)



HARGA TOUR PER ORANG (DALAM USD) MIN. 30 ORANG					
PERIODE 2023	DEWASA TWIN SHARE / TRIPLE		SINGLE SUPP.	TICKET AIRPORT TAX & FUEL SURCHARGE	UAE TRANSIT VISA 96 HRS
	DUBAI	TURKI			
25 Desember 2023 – 06 Januari 2024	\$ 989	<del>\$ 564</del>	\$ 584	\$ 1.200	\$ 100
<b>PROMO : BELI DUBAI FREE TURKIYE !!!</b>					
*AIRPORT TAX DAN FUEL SURCHARGE DAPAT BERUBAH SEWAKTU – WAKTU TANPA ADA PEMBERITAHUAN JADWAL PERJALANAN/JENIS MAKANAN/HOTEL/PESAWAT/HARGA TOUR DAPAT BERUBAH SEWAKTU-WAKTU DENGAN/TANPA PEMBERITAHUAN TERLEBIH DAHULU UNTUK MENYESUAIKAN KEADAAN					

**RINCIAN PERJALANAN :**

**DAY 1 / SENIN, 25 DESEMBER : JAKARTA MEETING POINT**

Peserta Tour berkumpul di Bandara Internasional Soekarno Hatta dengan waktu dan tempat yang sudah ditentukan untuk penerbangan menuju **Istanbul**.

**DAY 2 / SELASA, 26 DESEMBER : JAKARTA – TRANSIT ABU DHABI – ISTANBUL – BURSA (L-D)**

**1 EY 26DEC 6 CGKAUH 0140 0640**

**2 EY 26DEC 6 AUHIST 0930 1320**

Pada pukul 01.40 anda akan melakukan penerbangan menuju Istanbul via Abu Dhabi. Tiba di **Istanbul** pada pukul 13.20. Setelah proses imigrasi dan pengambilan bagasi selesai. Anda akan dijemput oleh Local Guide, lalu anda akan melakukan perjalanan menuju **Bursa** untuk mengunjungi **Grand Mosque** yang merupakan masjid megah dan bersejarah di kota Bursa dan mengunjungi mengunjungi **Mt.Uludag** untuk menikmati keindahan hamparan salju menggunakan Cable Car. Setelah itu anda akan diantar menuju hotel untuk check in dan beristirahat.



**Hotel : Europark Hotel \*5/Setaraf**

**DAY 3 / RABU, 27 DESEMBER : BURSA – ESKISEHIR – CAPPADOCIA (B-L-D)**



Setelah itu anda akan diajak untuk berbelanja manisan khas Turki di **Turkish Delight Showroom**. Selanjutnya anda akan melakukan perjalanan menuju **Cappadocia**, singgah di kota **Eskisehir** untuk mengunjungi **Odunpazari** dan **Kursunlu Mosque**. Masjid ini dirancang oleh arsitek kekaisaran Ottoman yang terkenal di masanya setelah itu. Melanjutkan perjalanan menuju Cappadocia. Setibanya disana, anda akan diantar menuju hotel untuk check in dan beristirahat.

beristirahat.

**Hotel: Suhan Hotel\*5/Setaraf**



#### DAY 4 / KAMIS, 28 DESEMBER : CAPPADOCIA (B-L-D)

Pagi ini, anda berkesempatan mengikuti **Hot Air Balloon Cappadocia (optional)** untuk menikmati indahnya kota Cappadocia dari atas balon udara. Kembali ke hotel untuk sarapan pagi, lalu melanjutkan kembali berkeliling kota Cappadocia untuk mengunjungi **Turquoise Jewellery Shop, Uchisar Citadel, Pigeon Valley, Pottery Workshop, Underground City, Goreme View Point** dan **Carpet Workshop**. Lalu anda akan diantar kembali ke hotel untuk beristirahat dan makan malam.

**Hotel : Suhan Hotel\*5/setaraf**



#### DAY 5 / JUMAT, 29 DESEMBER : CAPPADOCIA – ANKARA – IZMIT (B-L-D)



Setelah sarapan pagi dan check out hotel, anda akan melakukan perjalanan menuju Izmit via Bolu. Disana anda akan diajak **Salt Lake** yang merupakan danau terasin di dunia dan **Ataturk Museum** yang merupakan makam Mustafa Kemal Ataturk pemimpin Perang Kemerdekaan Turki sekaligus Presiden pertama Turki. Melanjutkan perjalanan menuju Izmit untuk check in hotel, makan malam dan beristirahat.

**Hotel : Dedeman Hotel\*5/setaraf**

#### DAY 6 / SABTU, 30 DESEMBER : IZMIT – ISTANBUL (B-L-D)

Setelah sarapan pagi dan check out hotel, anda akan melakukan perjalanan menuju **Istanbul**. Setibanya disana anda akan diajak mengunjungi **Leather Factory Outlet** disana anda dapat berbelanja sambil melihat fashion show baju yang terbuat dari kulit. Setelah itu kita akan melakukan program **Bosphorus Cruise Trip** untuk berkeliling menelusuri **Selat Bosphorus** yang membelah kota Istanbul antara benua Asia dan Eropa serta menikmati keindahan kota Istanbul. Kemudian mengunjungi **Grand Bazar**. Lalu diantar menuju hotel untuk check in dan beristirahat.

**Hotel : Park Inn By Radisson\*5/setaraf**



#### DAY 7 / MINGGU, 31 DESEMBER : ISTANBUL – ABU DHABI – DUBAI (B)

**3 EY 31DEC ISTAUH 1455 2010**

Setelah sarapan pagi dan check out hotel, anda akan diantar menuju Bandara untuk melakukan penerbangan menuju Abu Dhabi pada pukul 14.55. Tiba di Abu Dhabi pada pukul 20.10. Setelah proses imigrasi dan pengambilan bagasi selesai, anda akan bertemu dengan local guide lalu diantar menuju Dubai untuk check in hotel. Free Time.

**Hotel : Time Asma Al Barsha / Time Grand Plaza Hotel\*4/setaraf**

#### DAY 8 / SENIN, 1 JANUARI : MODERN DUBAI CITY TOUR (B-L-D)



Setelah sarapan pagi, anda akan diajak photostop di landmark kota Dubai yaitu **Jumeirah Mosque, Burj Al Arab** dan **Pantai Jumeirah**. Kemudian anda akan diajak mengunjungi **Madinat Souk Jumeirah** yang merupakan pasar modern dengan nuansa pasar tradisional. Disini anda dapat berbelanja oleh-oleh khas arab sambil menikmati pemandangan **Burj Al Arab** yang terkenal, disini juga terdapat banyak spot foto yang cantik untuk mengabadikan kenangan. Lalu melanjutkan perjalanan menuju **Palm Jumeirah Island** yang merupakan pulau buatan yang Indah dan terkenal di Dubai. Disini anda dapat berfoto di **Atlantis The Palm**. Makan siang di Restaurant, lalu anda akan diajak mengunjungi **Dubai**



**Miracle Garden** yang merupakan taman bunga megah dan cantik terbesar di Dunia, yang akan membuat mata sulit untuk berpaling. Sampai waktunya tiba, anda akan diantar kembali menuju hotel untuk beristirahat.

**Hotel : Time Asma Al Barsha / Time Grand Plaza Hotel\*4/setaraf**

#### DAY 9 / SELASA, 2 JANUARI : OLD DUBAI CITY TOUR + DESSERT SAFARI (B-L-D)

Setelah sarapan pagi, anda akan diajak untuk photostop di **Dubai Frame**. Lalu melanjutkan perjalanan untuk **Tour Old Dubai Sightseeing** dengan melewati **Al Seef Creek Area** yang merupakan sebuah kota bak Film Aladin. Selanjutnya anda akan diajak menyebrangi sungai Dubai menggunakan **Kapal Kayu Abra** menuju **Souk Dubai** yang merupakan sebuah pasar tradisional. Setibanya disana anda dapat mengunjungi **The Gold Souk** yang merupakan pasar emas terbesardi dunia yang menawarkan berbagai bentuk perhiasan dan mengunjungi **Spice Souk Dubai** yang merupakan pasar rempah-rempah terkenal di Dubai dan mengunjungi **Al Fahidi Area**. Setelah tour selesai anda akan diantar kembali ke hotel untuk freshen up.



Pada sore hari sekitar pukul 15.00, anda akan dijemput oleh driver untuk diantar menuju kawasan **Desert Safari Dubai** untuk mengikuti tour menjelajahi padang pasir menggunakan jeep merasakan seperti berada di dalam film action melakukan *dune-bashing* atau *off-road* yang menantang di bukit pasir sambil melihat panorama padar pasir yang menakjubkan, lalu anda akan di drop di perkemahan ala Negeri 1001 malam yang menjadi tempat peristirahatan, disini anda dapat mencoba beberapa aktivitas seperti

**Menaiki Onta, Sheesa**, atau **Menghias Henna** di tangan anda. Setelah itu, makan malam dengan menu Arabic Dinner sambil menyaksikan hiburan **Fire Dance Hip Hop, Tarian Tanoora** yang merupakan tarian tradisional Mesir yang dilakukan oleh laki-laki. Baju yang dipakai beratnya bisa mencapai 20 Kg lebih. Diakhiri dengan **Belly Dance** yang mempesona. Selesai tour diantar kembali ke hotel untuk beristirahat.

**\*\* (Sharing car max 6-7 people) - No Guide During Safari**

**\*\* Desert Safari tidak direkomendasikan untuk peserta yang memiliki riwayat penyakit, ibu hamil, dan anak dibawah usia 3 tahun**

#### DAY 10 / RABU, 3 JANUARI : DUBAI DOWNTOWN DUBAI MALL (B-L-D)

Setelah sarapan pagi. Anda akan diajak untuk photostop di **Zabeel Palace (Kediaman Syekh), Dubai Frame** dan **Museum of The Future**. Makan siang di local restaurant, selanjutnya anda akan mengunjungi **Dubai Downtown Dubai Mall** menikmati waktu bebas untuk berbelanja, photostop dengan latar belakang bangunan tertinggi di Dunia yaitu **Burj Khalifa** dan menikmati **Dubai Dancing Fontain** yang menakjubkan. Makan malam di local restaurant. Setelah selesai anda akan diantar kembali menuju hotel untuk beristirahat.



**\*\* Optional: Burj Khalifa USD 65 non-prime**

**Hotel : Time Asma Al Barsha / Time Grand Plaza Hotel\*4/setaraf**





### DAY 11 / KAMIS, 4 JANUARI : DUBAI – SHARJAH FULLDAY TOUR – ABU DHABI (B-L-D)



Setelah sarapan pagi dan check out hotel, anda akan melakukan perjalanan menuju **Sharjah** dengan melewati **bundaran Al-Quran** dan **Sharjah Corniche**. Lalu Photo stop di **King Faisal Mosque** dan **Al Hisn Fort**. Makan siang di local restaurant, lalu anda akan diajak untuk wisata belanja di **Blue Souk** dan **Mega Mall**. Setelah itu melakukan perjalanan menuju Abu Dhabi untuk photostop di **Abu Dhabi Corniche** dan mengunjungi Heritage Village. Makan malam di restaurant, lalu anda akan diantar menuju hotel untuk check in dan beristirahat.

**Hotel : Copthorne Hotel Abu Dhabi\*4/setaraf**

### DAY 12 / JUMAT, 5 JANUARI : ABU DHABI CITY TOUR – GRAND MOSQUE (B-L-D)

Setelah sarapan pagi di hotel, anda akan melakukan perjalanan menuju Ibu kota UAE – Abu Dhabi, berkunjung ke **Masjid Besar Shaikh Zayed**. Lalu photostop di **Abu Dhabi Corniche** dan **Etihad Tower**. Selanjutnya makan siang, setelah selesai anda akan diajak photostop di **Emirates Palace** dan **Presidential Palace**. Setelah itu, melanjutkan kunjungan ke **Ferrari World Merchandising Shop** **\*\*Optional Ferrari World or Warner Bros World Entrance Ticket USD 95/pax (Additional Fast Track at USD 55/pax)** untuk photostop dan membeli souvenir khas ferrari seperti kaos, topi, dan masih banyak lagi. Kemudian anda akan diberikan waktu bebas untuk shopping di **Yas Mall**. Makan malam di restaurant. Setelah selesai anda akan diantar menuju Bandara International Abu Dhabi untuk penerbangan kembali menuju Tanah Air Tercinta..



### DAY 13 / SABTU, 6 JANUARI : AIRPORT – TIBA JAKARTA

**4 EY 6JAN AUHCGK 0305 1415**

Tiba di Jakarta pada pukul 22.10 dengan kenangan dan pengalaman yang menyenangkan. Terimakasih telah mempercayakan perjalanan Anda kepada Cheria Holiday. Semoga perjalanan Dubai Turki ini, memberikan banyak pengalaman baru dan menyenangkan, serta dapat menambah rasa syukur dan cinta kita, akan indahnya alam dan beragamnya ciptaan Allah SubhanahuwaTa'ala...Aamiin

#### **\*Note\***

Susunan program dapat berubah sesuai dengan jam kedatangan dan keberangkatan pesawat. Pemandu wisata juga dapat merubah susunan program yang akan dikondisikan dengan waktu dan keadaan pada saat tour berjalan demi kelancaran tour dengan kesepakatan peserta tour.

#### **SYARAT DAN KONDISI TOUR** **PENDAFTARAN & PELUNASAN**

1. Pendaftaran dengan melampirkan deposit **Rp 5.000.000/ peserta**. **(Deposit adalah non-refundable / tidak bisa dikembalikan kepada peserta).**
2. Pelunasan biaya tour paling lambat 30 hari sebelum tanggal keberangkatan
3. Pendaftaran yang dilakukan kurang dari **30 hari** sebelum tanggal keberangkatan harus melakukan fullpayment.
4. Jika peserta tour kurang dari minimal peserta keberangkatan, maka cheria holiday berhak untuk meminta penambahan biaya/memindahkan tanggal/memberangkatkan peserta tour tanpa Tour Leader



### BIAYA TOUR TERMASUK

1. Hotel bertaraf \*4 selama di Dubai
2. Hotel bertaraf \*5 selama di Turki
3. Makan sesuai itinerarry
4. Tour leader dari Jakarta
5. program makan sesuai dengan itinerary
6. Transportasi Bus Condition (AC) selama perjalanan
7. Private Bosphorus Cruise
8. Cable Car at Mt.Uludag

### BIAYA TOUR TIDAK TERMASUK

1. Tiket pesawat Internasional pulang pergi & International Taxes by Emirates Airlines
2. Biaya pembuatan dokumen perjalanan seperti Paspor, KITAS, dll.
3. Tips Guide Lokal dan Pengemudi dengan jumlah yang umum & disarankan
4. PCR Test dari Indonesia untuk syarat masuk Abu Dhabi (Minimal 3 hari sebelum berangkat)
5. UAE VISA
6. Tipping local guide, driver: USD 100
7. PCR Test (Jika diperlukan)
8. Travel Insurance : USD 38
  - Khusus Usia 70-74 tahun harga travel asuransi: USD 74
  - Khusus Usia 75+ tahun harga travel asuransi: USD 93
9. Pengeluaran pribadi seperti mini bar, phone, room service, laundry & pengeluaran lainnya yang bersifat pribadi.
10. Tour tambahan di luar program acara (optional tour)
11. Biaya tambahan (single supplement) bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri.
12. Biaya kelebihan bagasi
13. Biaya bea masuk bagi barang yang dikenakan bea oleh custom di Indonesia atau negara negara-negara yang di kunjungi
14. Karantina saat ketibaan di Jakarta (d disesuaikan dengan peraturan pemerintah saat ketibaan)

### BIAYA PEMBATALAN PER-PESERTA

30 – 20 hari	Deposit
20 Hari sebelum keberangkatan	100% dari harga tour

Biaya pembatalan ini juga berlaku bagi peserta yang oleh karena sesuatu dan lain hal mengganti tanggal keberangkatan atau pindah ke jenis tour yang lain.

### Persyaratan Visa Dubai:

- Paspor minimal 2 suku kata
- Scan Paspor (jika ada penambahan nama harus di lampirkan scan page 4)
- File Photo ukuran 3x5 background putih (Close Up 70-80%) No mouth opened, no flash, natural skin tone, open your eyes wide open, sharp - focus - high quality.
- Melampirkan akte lahir untuk anak-anak dibawah 18 Tahun

